

Puerto de Nuevitas se acondiciona para recibir cruceros



La Habana, 21 sept (RHC) Convertirse en uno de los principales destinos para cruceros hacia Cuba es un objetivo primordial del Puerto de Nuevitas, distante 80 kilómetros de la centro-oriental ciudad de Camagüey.

La instalación portuaria experimenta un proyecto inversionista valorado en 40 millones de dólares, que permitirá en los próximos años apoyar la actividad crucerística en una región que tiene en Cayo Cruz un amplio programa de construcción de inmuebles hoteleros para el desarrollo turístico.

Precisamente Puerto Nuevitas es el punto de enlace más cercano con el polo turístico Playa Santa Lucía, ubicado también en el litoral norteño camagüeyano, y que tiene listos sus cuatro inmuebles para recibir nuevamente visitantes foráneos tras el paso del huracán Irma el 9 de septiembre último.

Importantes turoperadores, fundamentalmente de Francia y Canadá, se interesan por el programa inversionista en el Puerto, que cuenta además con el aval del Ministerio de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente de Cuba (Citma) para el cuidado y la preservación del ecosistema en la bahía.

Actualmente Puerto Nuevitas asume la entrada de embarcaciones de hasta 14 000 toneladas, y sus directivos tienen el propósito de categorizarlo como la tercera instalación de su tipo de más importancia

en el norte de Cuba, solo superada por La Habana y el Mariel.

Diversas compañías norteamericanas como Royal Caribbean Cruises Ltd. Royal Caribbean llegan al archipiélago cubano en la modalidad de cruceros; anteriormente otras operaban como Carnival Cruise Line, Pearl Seas Cruise , además de Norwegian Cruise Line Holding NCLH.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/142003-puerto-de-nuevitas-se-acondiciona-para-recibir-cruceros>



Radio Habana Cuba